

Protokoll Mitgliederversammlung 2023 der Ludothek Wittenbach

Ort: Ludothek Wittenbach
Datum: 28. März 2023
Entschuldigt: Marco Neuhaus, Kathrin Kelemen, Edith Brüesch, Maria Pichler, Rosmarie Jauslin, Benno und Silvia Luder

1 Begrüssung

Sonja begrüsst 19 Teilnehmerinnen zu unserer heutigen Mitgliederversammlung und gibt den Ablauf des Abends bekannt. Als erstes ist gedacht, eine Runde Lotto zu spielen, nachher dürfen wir uns am Suppen- Buffet bedienen und erst dann folgt der offizielle Teil mit den Traktanden. Zum gemütlichen Teil werden feine Süssigkeiten bereitgestellt.

Die Einladungen wurden rechtzeitig per Mail versendet.

2 Wahl der Stimmzählerin

Elisabeth Baumann wird zur Stimmzählerin gewählt.

3 Protokoll der Mitgliederversammlung vom 29. März 2022

Das Protokoll mit den Resultaten der letztjährigen schriftlichen Beschlussfassung wurde auf der WebSite publiziert. Es wird genehmigt und verdankt.

4 Jahresbericht 2022

Den Jahresbericht trägt erst Sonja mit einer Powerpräsentation vor.

Anfang 2022 mussten wir uns noch an die Corona-Massnahmen halten, im Frühling konnten wir dann den Normalbetrieb wieder aufnehmen.

Im vergangenen Jahr gab es folgende Neuerungen/Änderungen:

- Einführung Twint
- neue Flyer
- Isabelle Halter dürfen wir neu zu unserem Team zählen
- Rücktritt Conny Lutz
- Total 181 neue Sachen für die Ausleihe haben wir eingekauft

Mit folgenden Anlässen im Team, für die Öffentlichkeit und zu Werbezwecken waren wir aktiv:

- ELKI Spielemorgen
- Spieleabend im Team
- Spieleschulung vom VSL
- Weiterbildung von Sonja und Daniela
- Teamausflug zum 25-Jahre Jubiläum nach Basel Fährrfahrt, Besuch vom Spielzeugmuseum und Stadtführung zum Thema «starke Frauen». Wurde von Anita und Mägi organisiert.
- Spielemorgen an einem Sonntag mit dem Thema «Tierisch was los»
- Weihnachtsmarkt mit Päcklifischen
- Weihnachtsessen im Restaurant Erlenholz
- Adventsfenster organisiert vom FAMI

Daniela präsentiert uns die Statistischen Zahlen:

- Total ausgeliehen Sachen waren es 2'502, davon 801 Rollenspiele und 656 Gesellschaftsspiele
- Wir durften 91 Abos verkaufen, fast die Hälfte davon (43) sind Mini-Jahresabos
- von den 91 Kunden kommen 64,8 % aus Wittenbach, die restlichen 35,2 % verteilen sich auf die Nachbargemeinden

Im letzten Jahr durften wir wiederum diverse Jubiläen feiern – Anita mit 15 Jahren, Petra Ruckli 10 Jahre und Jacqueline 5 Jahre. Sie erhalten alle ein Dankeschön überreicht.

5 Jahresrechnung 2022 / Budget 2023

Kassiererin Yvonne Meli erläutert die Jahresrechnung 2022 und stellt das Budget 2023 vor.

Das 2022 haben wir mit einem Verlust von CHF 1'727.53 abgeschlossen. Das Vereinsvermögen beträgt per 31.12.2022 immer noch 17'309.17. Daher ist der Verlust vertretbar. Der Ertrag der Mahngebühren ist zurück gegangen, da wir neu Erinnerungs-Mail versenden. Erträge aus den Abos hatten wir etwas weniger. Bei den Spenden fällt das grosszügige Geschenk von CHF 1'000 des aufgelösten Spielenacht-Vereins ins Gewicht. Die Ausgaben bewegen sich mit einem Total von CHF 14'791.63 etwa im selben Rahmen wie das Jahr zuvor, ausser dass hier die höheren Ausgaben für den Teamausflug zu verzeichnen sind.

Das Budget 2023 mit einem Verlust von CHF 2'910.00 entspricht in etwa den Vorjahreswerten.

6 Revisoren Bericht

Die Jahresrechnung 2022 wurde von unserem neuen Revisorenteam Claudia Suhner und Marco Neuhaus geprüft. Der Bericht wird von Claudia Suhner verlesen und die Rechnung 2022 wird einstimmig genehmigt.

Daniela dankt der Kassiererin und überreicht dem Revisorenteam ein kleines Dankeschön.

7 Entlastung des Vorstandes

Die Jahresrechnung 2022 wird einstimmig genehmigt. Die Entlastung des Vorstandes wird ebenfalls einstimmig gutgeheissen.

8 Mitgliederbeiträge

Die Mitgliederbeiträge 2023 bleiben unverändert und werden ebenfalls einstimmig genehmigt.

9 Wahlen

Das gesamte Vorstands-Team stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Wiederwahl und wird einstimmig gewählt.

10 Ausblick 2023

- Unser Kreativ-Team hat Pläne ausgearbeitet die Ludothek etwas umzugestalten und mehr Raum für Playmobil-Regale zu schaffen. Dieses Projekt wird noch im Frühling umgesetzt.
- 6. Mai: Flohmarkt der Ludothek am Büchertausch
- am 4. Juni helfen wir mit am Kantonalen Schwingfest
- ebenfalls im Juni ist ein Spielenachmittag für die Kinder in der Badi geplant

- in den Sommerferien ist geplant wieder mal am Ferienspass mitzumachen
- im November soll erneut ein Spielemorgen / Tag der offenen Tür stattfinden

11 Verschiedenes / Allg. Umfrage

Ein grosses Dankeschön richtet Daniela Portmann an unsere Mitglieder, Sponsoren und Gönner. Auch den Männern und Kindern im Hintergrund lässt Daniela danken. Dieter Günter unser Reparatur-Spezialist wird auch besonders erwähnt.

Bei unserem Team bedankt sich Daniela herzlich für die sehr gute Zusammenarbeit und die Hilfsbereitschaft, auf die wir stets untereinander zählen können. Daniela und Sonja überreichen jedem Teammitglied ein süßes Dankeschön.

Anita übernimmt das Wort und bedankt sich bei unseren Präsidentinnen für ihren stets grossartigen, unermüdlichen Einsatz mit einem Blumenstrauss.

Wittenbach, 29. März 2023

Protokoll: Mägi Léchenne